

Pegar China a crecimiento de México (Reforma 13/08/15)

Pegar China a crecimiento de México (Reforma 13/08/15) Por Gonzalo Soto Cd. de México México (13 agosto 2015).- La devaluación del yuan y la desaceleración de la economía china tendrán un impacto negativo sobre el crecimiento de México, de acuerdo con especialistas. Este jueves, por tercer día consecutivo, el Gobierno chino devaluó su moneda 1.1 por ciento, en un esfuerzo por reactivar su economía. Sin embargo, Marco Oviedo, economista en jefe de Barclays México, señaló que los mercados han interpretado estos movimientos como una señal que la economía del gigante asiático se debilita. "Ha generado reacciones en el mercado accionario, con bolsas que siguen cayendo, países dependientes de materias primas cuyas monedas se han depreciado y hace pensar que la economía China se desacelera más rápido de lo estimado", comentó. Para México éstas son malas noticias, mencionó el especialista, pues al desacelerarse la economía china también lo hará el comercio internacional, del que el País busca beneficiarse. "Una desaceleración de la economía internacional frena el sector externo de México y sus manufacturas, es un impacto de segundo orden", opinó Oviedo. Aunque la reciente depreciación del peso frente al dólar ha sido vista por el Gobierno como una ventaja para las exportaciones, dicho beneficio se vería fuertemente limitado si el comercio global se desacelera en su conjunto. Con una economía interna sin demasiado empuje y un sector externo limitado, el crecimiento del País podría ser menor al estimado, sentenció. Por otra parte, Gabriela Siller, directora de análisis económico-financiero de Banco Base, subrayó que la debilidad mostrada por China podría convertirse en una nueva crisis global. No obstante, dijo, los efectos sobre México no serían de la misma magnitud que en 2009, aunque sí habrá un impacto sobre el crecimiento económico de largo plazo. "Definitivamente nos vemos afectados por China y lo primero en lo que nos damos cuenta de ello es en la volatilidad de los mercados de valores, el tipo de cambio y la depreciación del peso frente al dólar", comentó. Siller añadió que el peso se ha depreciado 12 por ciento desde enero y 19 por ciento desde hace un año. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo